



Jornadas Patagónicas de Actualización en Salud Integral
del Adolescente El Bolsón, Río Negro. Argentina - 28 y 29 de Marzo de 2014.

Resumen Curriculum Vitae



1. DATOS PERSONALES

Apellido	Duran
Nombre	Adrián Pablo
E-mail	duranpa@clap.ops-oms.org

Pablo Duran es Médico, graduado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires, y especializado en Pediatría en el Hospital de Niños Pedro de Elizalde (Ministerio de Salud, Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Especialista en Salud Pública por la Universidad del Salvador (Buenos Aires, Argentina) y Doctor en Medicina con orientación en Salud Pública (Facultad de Medicina, Universidad de Buenos Aires). Asimismo se desempeñó como Fellow en la División de Nutrición de Cornell University (Ithana, NY.) en el área de Epidemiología Nutricional y Nutrición Internacional con orientación en Nutrición Materno Infantil.

Se desempeñó durante casi diez años en diferentes funciones en el Ministerio de Salud de la Nación (Argentina), como consultor en el área de Monitoreo y Evaluación de la Dirección de Salud Materno Infantil, como coordinador de la misma área, Coordinador Estratégico de la misma Dirección y Coordinador de la Primera Encuesta Nacional de Nutrición y Salud.

Desde el año 1992 se desempeñó en el Hospital General de Niños Pedro de Elizalde como Médico de Planta e Investigador Adjunto al Consejo de Investigaciones en Salud, dependiente del Ministerio de Salud del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, hasta el año 2010, y como Profesor Adjunto en el Departamento de Salud Pública, Facultad de Medicina, Universidad de Buenos Aires.

Pablo Duran se ha orientado a abordar aspectos vinculados a Salud Materno Infantil desde la Epidemiología, el Monitoreo y Evaluación de Intervenciones en Salud y Nutrición, Nutrición e impacto de las condiciones tempranas en el curso de la vida. Es autor de más de cuarenta



**Jornadas Patagónicas de Actualización en Salud Integral
del Adolescente El Bolsón, Río Negro. Argentina - 28 y 29 de Marzo de 2014.**

trabajos científicos publicados en revistas de la especialidad, con arbitraje; coautor en doce libros; ha dirigido a más de diez becarios y tesistas y ha recibido diez premios científicos por contribuciones originales.

Pablo Duran es Editor Asistente de Archivos Argentinos de Pediatría, Sociedad Argentina de Pediatría y Miembro del Comité Científico de la Revista Argentina de Salud Pública, Ministerio de Salud de la Nación, Buenos Aires, Argentina. Asimismo se ha desempeñado en diferentes Sociedades Científicas, particularmente en la Sociedad Argentina de Pediatría, así como en la Sociedad Argentina de Nutrición, Sociedad Latinoamericana de Investigación Pediátrica, Sociedad Latinoamericana de Nutrición, International Epidemiological Association.

Pablo Durán ingresó a la Organización Panamericana de la Salud en el año 2010, como Consultor Regional en Salud Perinatal, en el Centro Latinoamericano de Perinatología, Salud de la Mujer y Reproductiva (CLAP/SMR), desempeñando actividades inicialmente en el área perinatal y luego al recién nacido, en articulación con otras aéreas específicas de Salud Familiar y Comunitaria, desarrollando actividades de cooperación técnica en temas vinculados a la salud del recién nacido y su influencia en el curso de vida.